

# **Mensaje del Lic. Julio Carranza Bolívar, Presidente de la Asociación de Bancos de México**

**Conferencia de prensa, 12 de junio de 2024**

## **Elecciones históricas en México**

Buenos días estimadas y estimados amigos de los medios de comunicación:

- Acabamos de concluir un proceso electoral democrático en el que una amplia mayoría de la población se manifestó con un claro resultado.
- La ABM ha felicitado a la Dra. Claudia Sheinbaum por su triunfo en las elecciones, lo que la convertirá en la primera mujer en llegar a la Presidencia de México con el mayor número de votos en la historia.

- Estamos terminando un sexenio de una excelente comunicación y coordinación entre la banca y el Gobierno Federal. Transitamos retos y desafíos conjuntamente y la banca a su vez, encontró certidumbre que le permitió seguir creciendo y apoyando a las familias y empresas mexicanas.
- La ABM reitera su confianza en la amplia experiencia de gobierno de la Dra. Claudia Sheinbaum y agradece la apertura al diálogo que siempre nos ha brindado. Celebramos que considere que las decisiones más importantes de la economía nacional se deben seguir tomando por consenso.
- Asimismo, compartimos su visión a favor del TMEC, el Nearshoring, la inversión privada, la estabilidad económica, balance fiscal, autonomía de Banco de México, la transición energética y la libertad empresarial; elementos que generan confianza en los mercados globales y locales.

- Tenemos la seguridad de que integrará un equipo de profesionales con experiencia y probada capacidad. En especial, celebramos la permanencia del Dr. Rogelio Ramírez de la O al frente de SHCP.
- Le expresamos al señor Secretario nuestra más sincera felicitación por este importante voto de confianza y capacidad de liderazgo al frente de las finanzas públicas del país y le agradecemos que haya aceptado continuar con esta responsabilidad.
- La banca trabajará de manera conjunta con los legisladores y el nuevo gobierno para aportar información relevante de nuestro sector para enriquecer la discusión de las iniciativas que ellos presenten en beneficio de nuestro país.
- Juntos propiciaremos un marco institucional por consenso y que genere confianza, para una prosperidad de México que es una responsabilidad compartida.